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Mari Swaruu: Hallo, meine lieben Freunde. Ich hoffe, es geht euch allen gut. Ich bin 
Mari Swaruu, wie ihr bereits wisst, also weiß ich nicht, ob ich das weiterhin an den 
Anfang jedes meiner Videos schreiben soll. Ich glaube, ich schreibe es, weil es mir 
eine Art Erfolgserlebnis gibt, wenn ich anfange zu schreiben, weil ich sehe, dass auf 
einem schwarzen Bildschirm plötzlich ein paar Wörter stehen, was mich motiviert, 
immer weiter zu schreiben.

In den letzten Tagen habe ich viel darüber nachgedacht, wie schwer es für 
Sternensaaten sein muss, auf der Erde zu leben. Ich weiß, dass das Leben auf der 
Erde im Allgemeinen schwierig ist, aber ich muss die Probleme der Sternensaaten 
mehr nachvollziehen können als der andere Teil der eher menschlichen 
Bevölkerung, da sie sich nicht einmal für die Themen interessieren, die ich 
anspreche. Ich bin mir also durchaus bewusst, dass die große Mehrheit von euch, 
die mir freundlicherweise zuhören, Sternensaaten sind.

Wie viele von euch bereits wissen, habe ich als Kind fünf Jahre lang auf der Erde 
gelebt, von 8 bis 13 Jahren. Ich kann also einige der Probleme nachempfinden, mit 
denen ihr dort konfrontiert seid, obwohl ich mir bewusst bin, dass ich dort als Kind 
nicht mit den Herausforderungen konfrontiert war, die mit dem reinen Überleben 
verbunden sind. Ich meine erwachsene Pflichten wie Geld verdienen. Aber ich war 
schon in diesem Alter mit sozialen Herausforderungen konfrontiert, da ich mich nicht 
in meine Rolle in einer öffentlichen Schule und mit meinen Freunden, Lehrern und 
Gleichaltrigen einfügen konnte. Aber im Gegensatz zu vielen Sternenkindern war ich 
mir meiner nicht-menschlichen Identität immer voll bewusst.

Aber warum sollte man sich bei all den Schwierigkeiten, die mit dem Leben auf der 
Erde verbunden sind, überhaupt die Mühe machen, dort als Sternensaat oder, wie in 
meinem Fall, als Step Down zu inkarnieren? Obwohl es unmöglich ist, dies 
vollständig zu bestätigen oder zu beweisen, gibt es viele Punkte und Gründe für die 
Entscheidung, für eine gewisse Zeit auf der Erde zu leben, als Step Down oder für 
ein oder zwei Leben, wie es die meisten Sternensaaten tun. Diese Punkte sind 
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weithin bekannt, zumindest dort, wo ich bin, aus einer nicht-menschlichen 
Perspektive, und einige andere sind auch auf der Erde bekannt und wurden auch 
schon von unzähligen spirituellen Arbeitern erwähnt. Aber von hier oben, wo ich 
immer noch mit den irdischen Angelegenheiten zu tun habe, aber nicht mehr in sie 
eingetaucht bin, werden sie als Wahrheiten genommen, allein wegen ihrer 
Konsistenz und weil so viele Menschen, die auf der Erde waren, sie als Wahrheiten 
angeben, weil das ihre Erfahrung ist.

Obwohl ich klar sehe, warum das so gesagt wird, ist die Erde kein Gefängnisplanet. 
Die Seelen wählen, dort zu inkarnieren, weil sie in kurzer Zeit enorme spirituelle und 
seelische Bewusstseins- und Erkenntnisfortschritte erzielen können. Ich meine 
natürlich eine kurze Zeitspanne vom experimentellen Standpunkt der Seele aus. Die 
Seelen wählen die Inkarnation auf der Erde oder das Leben dort aus freien Stücken, 
und sie betreten die Erde nicht aus masochistischen oder selbstzerstörerischen 
Neigungen. Sie tun dies, weil sie sich der enormen Vorteile bewusst sind, die das 
Leben auf der Erde für sie bereithält.

Aber was genau sind diese Vorteile? Ob es uns gefällt oder nicht, wir alle leben in 
einem existenziellen Bereich, der auf der Dualität beruht. Ohne sie können wir uns 
zu nichts in Beziehung setzen und nichts kontrastieren, denn als individuelle Seelen, 
die die experimentelle Wahrnehmung haben, etwas anderes zu sein als die Quelle 
selbst, sind wir nicht bereit für die Erfahrung der totalen Einheit, des totalen und 
vollständigen Einsseins, da dies logischerweise die Zerstörung unserer einzigartigen 
Identität als Seelen und damit dessen, was wir sind, mit sich bringen würde.

Das Leben auf der Erde gibt uns eine immense Kontrasterfahrung mit allem und 
über alles. Das allein fördert unsere Seelenexpansion schon sehr. Wie viele 
Menschen, die sich an ihre vergangenen Leben erinnern, erklärt haben, werden sie, 
wenn sie sterben, von ihren Lieben, die vor ihnen gegangen sind, willkommen 
geheißen, und sie fühlen sich, als wären sie vollständig in Liebe eingehüllt, die so 
dicht und dick ist, dass es sich anfühlt, als wären sie in dichte, verflüssigte Liebe in 
ihrer reinsten Form eingetaucht. Es wird gesagt, dass diese Erfahrung einfach das 
Produkt des starken Kontrasts zu allem ist, was auf der Erde nicht Liebe ist, und 
allein diese Erfahrung, in so viel Liebe eingetaucht zu sein, ist es wert, eine ganze 
Inkarnation dort zu durchlaufen.

Diese dichte und starke, flüssige Liebeserfahrung, wie ich sie interpretiere, ist das 
Ergebnis der vollen Erkenntnis der Seele, dass es das alles wert war, ein starkes 
Gefühl der Ankunft in der geistigen Welt, unserer wahren Heimat. Und genau dieses 
intensive Liebesgefühl ist auch eindeutig das Ergebnis der Akzeptanz und 
Integration in das ätherische Feld, das die Seele erfährt.

Aber das Leben auf der Erde und all die unbestreitbaren und unentschuldbaren 
Entbehrungen und Schmerzen, die damit verbunden sind, sind nicht dazu gedacht, 
dass man sie erträgt, nur um am Ende eine Art Heldenauszeichnung zu erhalten. 
Denn das Leben auf der Erde kann auch äußerst angenehm und lohnend sein, und 
zwar an jedem einzelnen Tag in unserem Leben. Es ist nur eine Frage, wie wir als 
Seelen die Dinge interpretieren und was mit uns dort passiert.

Deshalb wird auch oft gesagt, dass die Erde eine Schule für Seelen ist, damit sie 
lernen können, wie sie das Energiefeld manipulieren können, damit sie Erfahrung 
darin sammeln können, ihre Realität zu ihrem Vorteil und zum Vorteil derer, die sie 
lieben, zu manifestieren und zu verändern.
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Aber im Gegensatz zu dem, was viele sagen, ist die Erde keine Schule für sehr 
junge Seelen, die in ein langsames und pastöses Reich eingetaucht werden 
müssen, damit sie ihre chaotischen und unlogischen Gedanken und Wünsche nicht 
sofort manifestieren. Eine junge Seele wünscht sich zum Beispiel einen Elefanten, 
und wenn sie ihn sofort manifestieren könnte, hätte sie einen lebensgroßen 
afrikanischen Elefanten in ihrem Wohnzimmer in ihrer kleinen Wohnung im siebten 
Stock in der Londoner Innenstadt, mit all den enormen Problemen, die das 
verursachen würde.

In Wirklichkeit ist die Erde nach all den experimentellen Erkenntnissen, die die 
Seelen mitgeteilt haben, und den Daten, die wir noch hinzufügen können, tatsächlich 
eine Art Schule für die Seelen, aber nur für die am weitesten fortgeschrittenen und 
erfahrensten, die das nötige Wissen und die Erfahrung haben, um sich einer so 
gewaltigen Herausforderung zu stellen, wie die, die dort lebt. Das, was ich gerade 
gesagt habe, wird nicht nur durch die Aussagen zahlloser Seelen bestätigt, die sich 
an vergangene Leben erinnern und auch daran, wie es war, im Astralraum zu sein, 
sondern auch durch all die lebenden und atmenden Seelen, die mit ihren 
Sternenfamilien von ihren Erfahrungen auf der Erde zurückkehren. Und das wird 
auch von zahllosen nicht-menschlichen Sternenvölkern bestätigt und unterstützt, die 
auf der Erde eine Sternensaatfamilie haben.

Aus unserer Sicht hier oben wissen wir, dass die Erde der härteste Ort ist, an dem 
man inkarnieren und leben kann. Sie ist in jeder Hinsicht unglaublich anspruchsvoll. 
Nur die Stärksten wagen es, dorthin zu gehen, und nur die absolute Elite wagt es, 
eine ganze Inkarnation lang dort zu leben.

Ihr, liebe Sternensaaten, die ihr mir da draußen zuhört, seid diese Elite. Macht euch 
das klar und lasst es in euch wirken. Du bist mit deinem eigenen Willen auf der 
Erde. Du hast diese Erfahrung gewollt, und ja, sie ist hart, aber sie ist so gewollt, 
und zwar von dir, der du dein Leben in der Astralebene gestaltet hast.

Deine Aufgabe auf der Erde bist du. Sie besteht darin, dich trotz aller Hindernisse 
und Schwierigkeiten, denen du jeden Tag begegnest, zu verbessern. Deine Seele 
braucht diesen Anreiz, um zu wachsen, noch stärker zu werden und zu verstehen, 
wie du aus dem Nichts und gegen den Strom das manifestieren kannst, was du willst 
und brauchst.

Trotz all dieser Hindernisse, Schmerzen und Leiden lernen zahllose Seelen, ein 
großartiges Leben für sich und ihre Lieben zu manifestieren, und zwar nicht trotz 
dieser sogenannten Gegenkräfte, sondern gerade wegen ihnen, wegen des 
enormen Gefühls und der Erfüllung, die damit einhergehen.

Das ist der Grund, warum so viele Seelen immer wieder auf der Erde inkarnieren 
wollen, denn sie werden sogar süchtig nach dem Gefühl der Macht und der 
Vollendung, das sie aus dieser Erfahrung auf der Erde mitnehmen. Sie wollen mehr, 
weil sie wissen, dass sie noch viel mehr tun und erreichen können.

Und deshalb ist der Schwierigkeitsgrad in den letzten Jahrzehnten gestiegen. Die 
Seelen, die dort inkarniert sind, tun das für ihre eigene Seelenexpansion und nicht, 
weil sie auf höchster Ebene ausgebeutet werden, wie viele glauben, dass das der 
Fall ist. Natürlich gibt es Ausbeutung und natürlich gibt es Grausamkeit, Leid und 
Ungerechtigkeit. Ich will das Offensichtliche nicht leugnen, aber bedenke, dass ich 
vom höchstmöglichen Standpunkt aus spreche, den wir erreichen können, und ich 
meine vom Standpunkt dessen, was als höchste Ursache und Grund für alles, was 
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auf der Erde geschieht, bekannt ist.

Alles hat seinen Ursprung, und alles beginnt in der geistigen Welt. Und wie ich 
bereits erklärt habe, werden Dinge, Ereignisse und Umstände nicht aus demselben 
Blickwinkel betrachtet und haben nicht dieselbe Bedeutung oder denselben Wert, 
wenn sie aus der Sicht einer auf der Erde inkarnierten Seele oder aus der Sicht eben 
dieser Seele in der geistigen Welt betrachtet werden. Der Wert und die Bedeutung 
von Dingen und Ereignissen, von Schmerz und Leid sind sehr unterschiedlich, je 
nachdem, auf welcher Seite wir stehen.

Ob es uns gefällt oder nicht, das ist eine Konstante und kann für die Seelen, die sich 
in einem lebenden Körper auf der Erde befinden, als äußerst ungerecht empfunden 
werden, fast so, als ob ihr Leid keine Rolle spielen würde. Aber auch hier kommt es 
darauf an, wie du die Dinge siehst und interpretierst. Wie ich bereits gesagt habe, 
sind die dort inkarnierten Seelen diejenigen, die all das Leid für sich selbst 
verursachen, für ihre eigene Seelenexpansion, und nicht wegen irgendeiner 
Ausbeutung auf höchster Ebene. Aber man kann auch sagen, dass sie genau diese 
höhere Ebene sind.

Aus der Sicht, wie Seelen die Zeit erleben, ist ein ganzes Leben auf der Erde nur ein 
Wimpernschlag, eine endliche und kurze Erfahrung, die ihnen viel bringt, wie die 
Einnahme einer schmerzenden Pille, die schrecklich schmeckt. Aber nachdem du sie 
eingenommen hast, werden alle deine Manifestations- und 
Energiemanipulationskräfte verbessert. Am Ende bist du so gestärkt, dass es dir 
egal ist, wie die Pille schmeckt, du siehst einfach die Vorteile und willst sogar noch 
eine.

Erwarte nicht, dass du die Welt zum Besseren verändern kannst, und erwarte nicht, 
dass die Menschen dich verstehen oder deine erweiterten Sichtweisen sehen. Die 
meisten dieser Menschen gibt es gar nicht, denn sie sind Nicht-Spieler-Charaktere 
mit begrenzter Widerspenstigkeit und existieren nur, um eine kleine Rolle in deinem 
Leben zu spielen und eine emotionale Reaktion in dir auszulösen. Du musst die Welt 
nicht verändern, du musst dich nur darauf konzentrieren, dich und dein Leben und 
das deiner Lieben zu verbessern, dann wird sich die Welt um dich herum verändern.

Natürlich müssen wir gegen Ungerechtigkeit und für das, was gerecht ist, und für 
das, was wir lieben, kämpfen, aber das ist unsere Wahl des Handelns, es ist, wer wir 
sind, und deshalb können wir nicht anders sein. Was wir tun, definiert uns, und wenn 
wir nicht nach dem handeln, was wir sehen und für richtig halten, würde das unsere 
Identität und unsere Seele zerstören. Für Gerechtigkeit und eine bessere Welt zu 
kämpfen, ist das, was wir sind, wir können nicht anders und es lohnt sich.

Wir müssen nicht sofort Ergebnisse sehen, und ich weiß, dass das frustrierend ist, 
aber wir alle beeinflussen das Feld, das das Leben auf der Erde ist, und zwar zum 
Besseren. Denke daran, dass ein einziger Sternensame, der keine offensichtliche 
Macht hat, ein ganzes Gebiet beeinflusst und Tausende von Menschen von seiner 
Existenz profitieren.

Als starke Eliteseele hast du die Verantwortung, die Realität mit deiner hohen 
Schwingung und mit deiner fortschrittlichen Ethik und Spiritualität zu beeinflussen. 
Wage es nicht, dich jetzt, mitten im Kampf, zurückzuziehen.

Die Dinge auf der Erde müssen sich einfach ändern, weil es so viele von uns gibt: 
Sternensaaten, Step Downs, vollwertige Außerirdische, die die Erde beeinflussen, 
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Lichtarbeiter und Menschen mit ähnlicher Mentalität, und weitere betreten die Erde, 
während wir sprechen. Die Dinge können gar nicht anders sein, als sich zum 
Besseren zu verändern, einfach aufgrund des Prinzips der dominanten Frequenz. 
Erinnere dich daran: Die stärkste Frequenz und Schwingung in einem Feld wird dazu 
führen, dass alle anderen Frequenzen mehr von sich selbst haben.

Ein einzelner Sternensame ist in seiner Frequenz und Schwingung stärker als 
Tausende, deshalb können sie ihre Mentalität nicht ändern, und deshalb können so 
viele Sternensamen das Leben auf der Erde aushalten, ohne sich zu verändern. Die 
Elite der vollwertigen Sternensaaten, wie ihr, die ihr mir zuhört, kann durch die Hölle 
gehen, ohne einen Fleck zu bekommen.

Ihr seid extrem mächtig, meine Freunde. Wisst dies. Ihr seid ein 
realitätsverändernder Agent aus höheren Sphären, und eure Mission ist es, die 
Dinge zum Besseren zu verändern, während ihr lernt, noch stärker zu werden, und 
während ihr Spaß dabei habt.

Natürlich herrscht auf der Erde ein großes Durcheinander, ein Kampf um die 
Aufrechterhaltung der alten Frequenz oder um die Einführung einer neuen, 
positiveren Frequenz. Ein Kampf um das Bewusstsein und den Verstand der 
Menschen und Seelen. Gut gegen Böse, wenn du so willst. Das Gleiche wie immer.

Aber das ist nur eine Ebene des Spiels der Existenz, ein Trainingsfeld für 
fortgeschrittene Seelen. Es ist etwas, das sie tun müssen. Von oben ist alles so, wie 
es sein sollte, und was du lernst, für dich selbst zu manifestieren, während du auf 
der Erde lebst, ist das, was die Welt verändert.

Du bist eine Eliteseele, daran besteht kein Zweifel, und deshalb wirst du natürlich auf 
viel Widerstand stoßen, aber das ist so gewollt. Es ist nur logisch, aber ihr habt es 
drauf, meine Freunde.

Jeder einzelne Sternensame hat seine Sternenfamilie, die über ihn wacht, ihn 
anleitet und ihm hilft, wo immer sie kann, aber ohne sich einzumischen, denn es ist 
eine Prüfung für die Seelen auf der Erde. Das bedeutet, dass du nie allein bist.

Geh und schaffe ein wunderbares Leben für dich und deine Lieben, und damit wird 
sich die Welt um dich herum verändern. Du schaffst das.

Danke, dass du dir mein Video angesehen hast und dass du es geliked und 
abonniert hast, um mehr zu erfahren. Ich weiß das sehr zu schätzen. Ich liebe euch 
alle.

Deine Freundin,

Mari Swaruu

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
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  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:
  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/@ofaatu

⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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